



Nr. 10 / 8. Oktober 2021

## **Einladung an die Medien: Benefizkulturwoche und Ausstellung „Mitgefühl / Mit Gefühl“ vom 17. bis 23. Oktober 2021 in Lübeck**

**Gemeinsam mit den Kirchen St. Marien und St. Jakobi zu Lübeck, dem Theater Lübeck, dem Haus der Kulturen Lübeck, der Erich-Mühsam-Gesellschaft und Borderline-Europe lädt der Zuwanderungsbeauftragte Stefan Schmidt herzlich zu Benefizwoche und Ausstellung ein.**

Unter dem umspannenden Thema „Mitgefühl / Mit Gefühl“ werden in der Marienkirche zu Lübeck ab dem 17. Oktober Malerei von Noah Wunsch und Andranik Baghdasaryan, Fotografie von Benedict D'Costa sowie Grafik und Dokumentation von Azim Fakhri gezeigt. Zwei der Künstler – nämlich der Armenier Andranik Baghdasaryan und der Afghane Azim Fakhri – sind als Geflüchtete nach Schleswig-Holstein gekommen und schaffen seit mehreren Jahren bei uns im Land Kunst.

Vom 17. bis 23. Oktober wird die Ausstellung von einem musikalischen und schauspielerischen Rahmenprogramm begleitet. Bischöfin Kirsten Fehrs ist Schirmherrin der Schau und eröffnet Ausstellung und Benefizwoche gemeinsam mit dem Zuwanderungsbeauftragten am 17. Oktober um 17 Uhr in St. Marien. Mehrere Engagierte werfen vor dem Hintergrund der politischen Zeitgeschichte Schlaglichter auf das Thema Mitgefühl. Die Ausstellung ist bis in den Advent zu sehen.

Die Erlöse der Kulturwoche und Ausstellung gehen an den Verein borderline-europe und kommen ausschließlich Frauen- und Kinderprojekte des Afghanischen Frauenvereins e. V. zugute.

Ausstellung und Kulturwoche werden gefördert von der Diakonie Schleswig-Holstein, der Brücke Lübeck und Ostholstein und dem Künstler Noah Wunsch.

Vertreter\*innen der Medien sind herzlich eingeladen. Mehr Informationen zur Veranstaltung und dem Programm finden Sie unter: <https://www.landtag.ltsh.de/beauftragte/fb/mitgefuehl-mit-gefuehl/> und unter: <https://st-marien-luebeck.de/page/321/mitgef%C3%BChl-mit-gef%C3%BChl>.